
 

 

 

 
2024 年度定期総会議事録 

 
■開催目的 山王サタデーナイトコーラス定期総会 

■日  時 2024 年４月１3 日（土）17：00～18：00 

■場  所 山王小学校多目的室 

■出 席 者  

 出席者数 海野、内山、白井、丸山、石川、森田、登坂、林、趙唐、浜中、川野、 

三ツ谷、榊原、吉澤、の計 14 名及び委任者 14 名 

出席者 14 名＋委任者 14 名＝28 名 

出席者数と委任状数の確認 

出席者数と委任状数の合計が団員数 30 名の 50％を超えているので本総会は 

成立する。 

 オブザーバー 福田先生 

 

■配布資料 

資料 01 2024 総会お知らせ 

資料 02 2024 定期総会次第 

資料 03 2023 決算 

資料 04 2024 予算 

資料 04-2 2024 年度練習予定表 

 

■議案 決議事項 

１）2023 年度活動報告および決算案 

  活動報告は報告通り承認された。 

監査の結果は監査人から承認したことが口頭で報告された。 

発表会は大田区コーラスフェスティバル(2023/7/1)、山王 3～4 丁目町会イベント 

子供祭り(2023/8/20)及び大田区文化祭合唱祭(2023/12/3)に参加した。 

  決算は報告通り承認された。 

監査の結果は監査人から承認したことが口頭で報告された。 

収入 40 万円、支出 48 万円 収支差△8 万円 次年度繰越 25 万円 

２）2024 年度 活動計画及び予算 

活動計画は計画通り承認された。 

練習は 4/1～3/31 の間に土曜日は 52 回、8 月は夏季で、12 月は年末で、1 月は年始

でそれぞれ 1 日練習休みのため 49 回の練習日に、12/1 の合唱祭を加え 50 回の練習

日を想定した。 

松実先生は 2 日×12 月+2 日＝26 日を予定している。 

  予算は計画通り承認された。 

 収入 72 万円、支出 68 万円 収支差+4 万円 次年度繰越 29 万円 

３）役員改選 

  役員改選は以下の通り承認された。 

  2022 年度が役員改選の時期で、2023 年度に役員改選を持ち越しましたが、コロナ禍



 

 

 

のため役員改選は見送った。 

  役員改選のため総会で挙手した結果を下表にまとめた。 

 

現役職 現役員 新役員 

団長 榊原 同 

マネージャー 林 同 

マネージャー代行  白井 同 

会計 石川 同 

監査 森田 同 

ソプラノパートリーダー 白井 同 

アルトパートリーダー 林 登坂 

テナーパートリーダー代行(現役職) 

テナーパートリーダー(新役職) 

川野 同 

バスパートリーダー代行 榊原 同 

広報 浜中 同 

メディア 海野 同 

楽譜係 森田・海野 森田 

 

 

■臨時総会（2023/12/9）の結果連絡報告 

コロナ禍の臨時運用 500 円/回の参加費徴収から従来の月謝 3000 円/月への復帰関係の 

報告について 

・臨時総会（2023/12/9）の決議 

  現在の臨時運用 500 円/回の参加費徴収方式から、従来の月謝 3000 円/月への復帰を 

  行う時期は 2024 年 4 月 1 日とする。 

理由は①年度変更と②社教への報告がスムーズで、かつ、③３月まで現状維持でも運 

営に支障がないため。 

・臨時総会（2023/12/9）の決議を受け以下作業を終了した。 

  ・大田区社会教育関係団体変更申請書の提出と受理後処理の報告 

提出物は「変更申請書」及び「規約 2024/4/1 施行」を 2023/2/5 付け郵送済み。 

 その後、大田区の HP で「500 円/回→3000 円/月」に直っていることを確認した。 

  ・規約の年度収支残金の扱いを元の表現に戻すことの報告 

 規約に「負担は前年度繰越金を含めない範囲において、当該年度収支差額が 

０～１０万円に収まる範囲で、練習にかかる経費を負担する。ただし前出の収支 

差額の目標額は５万円程度とする。」を追記し HP に掲示済み、大田区役所に提出済 

み。なお、施行期日は 2024 年 4 月 1 日。 

 

 



 

 

 

■臨時総会（2023/12/9）での新たな 4 点の議題への対応は以下の通りとした。 

１）全ての団員から年会費 100 円でも 1000 円でも徴収してはどうか？ 

  →コロナ禍で発生した案のため、月謝制に戻るタイミングで議論は中止する。 

２）練習開始時間を現在の 17：00～、を 18：30 に変更を希望する。 

  →2時間枠で皆さんが参加しやすい時間帯を 4/13日の総会で挙手を求めた結果は下表 

の通り。 

17：00～19：00   1 枠 220 円 9 人 

18：00～20：00 2 枠 440 円 7人+10人＝17人 

19：00～21：00 1 枠 220 円 2 人 

希望時間の集計結果から 6 月以降は 18：00～20：00 の枠での活動とする。 

時間枠は 16：00～ですが、準備があるので上記の時間帯の挙手とした。 

  2024 年 5 月までは現状時間帯で押さえている。新たな練習時間適用は 6 月以降とす

る。 

 ３）月謝制と単発制の併設を検討してほしい。 

  →併設する。多くの参加希望者が練習に参加できるよう、長期の休団者は 1000 円/回 

   を適用し、継続して参加しているが、月一回や二回の方々は月謝制とする。 

   例えば、長く休んでいるが、クリスマスイベントに参加したい者は 1,000 円/回とし 

て練習への参加が可能。 

４）2024 年度適用の謝金等の額を決めたい。 

→謝金等の単価は予算単価の内容で決定した。（参照：予算） 

 

■その他意見 

 ・練習前に声出しをしてはどうか？以前発声練習をしていたことがあったが、復活して

ほしいという意見があった。 

  他の合唱団では三時間の練習時間前に３０分の声出しをしていた例も報告された。 

  発声練習や、先週やった個所で分からない部分を分かるようにするため３０分程度早

めに（17：30～）やりたい話もあった。 

  また、団として学校施設を借りているのだから、事故があった場合や学校関係者が入

ってきた場合、批判が団に及ぶことが考えられるので、正式に団が活動する前に準備

等で役員が施設に入るであろう３０分前から個人練習をしてもいいのではないかとの

話になった。 

  以前、伊集院氏と林氏が発声練習を指導していた経緯もあるので、現在休部中の伊集

院氏に榊原団長から発声練習を依頼する事となった。 

以上 


